

3年生通信

アイスの謎

inews+担当の友達

5月30日31日に令和初めての体育祭がありました～！！
4組のドッチは9組に逆転負けし、さらに9組は三種目においていい成績を収め、mol先生はとてニヤニヤしていました。
去年の5組の担任の古典の神はとていかつく、尊厳を放っていらっしやいました。
天王寺高校からきた物理のどうする？先生は持・ち・上・げ・るポーズで写真を撮ってくださいました。(みんなも是非文化祭で撮りに行きましよう)
T先生はスパイダーマンになってしまっていました。
最近結婚された踊る数学教師は相変わらずの紺色ジャージでしたね(〜♪〜)くさくしいーど
そしてそして令和婚されたキムチさんはキムチの素Tシャツをきてたのしそうに夢の園へ行かれていました。
天候にも恵まれ、2日連続で開催できましたああああああああああああああああ！！！！
今年はいつもお忙しい校長先生も閉会式に御参列なされました。



2年生通信

体育祭

Y

前期の最大行事、体育祭が終わりました。
1日目は球技大会。晴天。私はドッチボールに出ました。私のクラスは順調に勝ち進み、最後は負けてしまったものの、準優勝することができました。これはクラスみんなの応援があったからこそだと思います。私も出番がない時は、叫んで応援しました。クラスの団結が見られた気がして、うれしい気持ちでいっぱいです。一日中、休む暇もなく楽しむことができました。
二日目、体育祭。球技大会の日とは打って変わって、曇りという何とも言えない暗い雰囲気であった体育祭でしたが、とても盛り上がりました。私の競技は騎馬戦で、戦いが本気すぎて、支える土台まで圧倒されました。ボコボコにやられました。二年生の学年種目は台風の目でした。練習が一回もない状態での本番でしたが、それなりに楽しくできました。また、応援団にも参加して、セーラー服をきて全力で踊って楽しめました。その他、クラス対抗リレーやクラブ対抗リレーなどの競技、見応えのあるものばかりでした。
最終的に、わたしの団である赤団は、三位という結果に終わりましたが、いい青春ができました。来年の体育祭にはもっと期待です。

「卒業生を囲む会」

2年4組 田中ピス美

6月6日(木)に「卒業生を送る会」が行われました！
私たちのクラスには2人の研修生に来ていただきました。1人は、外国語系学部に通っている先輩(めっちゃフローラルの香り)で、もう1人は体育系学部に通っている先輩(ムキムキマッチョ)でした。
大学生活の大変な点や勉強に関するアドバイス、卒業後に予定している進路や資格の話等を伺いました。ジョークを交えたり、生徒に振ったりしながら話されていて、とても面白かったです(▽▽) (N先生も大絶賛！)

その日聞いた話の全部は書ききれない〜〜！ので、先輩方からの現役生へのアドバイスを紹介します！

- ① 好きなことに打ち込む
- ② 必要最低限の勉強はする
- ③ 時間管理をしっかりとする

の3つです！
高校生活も中盤に差し掛かり、私、田中ピス美自身も勉強とクラブの両立に苦しむ日々ですが、卒業生の言葉を聞いてもう少し頑張ってみようと思いました！

みなさんも、今しかない高校生活を全力ですごしましょう〜！！☺♪

1年生通信

「体育祭」

1年9組 M

1年生にとって高校生活初めての体育祭。きれいな青空の下で始まった1日目の球技大会。あちこちから歓声が上がっていました。どこを見ても白熱的な戦いが繰り広げられていて、さすが生野高校だと感じました。私はドッチボールに出たのですが、相手クラスも自分たちも本気で頑張ったのでとても楽しい思い出になりました。他の競技の子も皆で応援し、盛り上がりました。

暑さが和らいだ2日目。入場から猛ダッシュ！！開始からテンションが上がりました。私は100m予選に出たのですが、周りの速さに圧倒されました。1年生の学年種目である41人リレーは、クラス1人1人が活躍しました。部活対抗リレーでは、陸上部の圧倒的な速さが印象的でした。そして応援団のパフォーマンスはこれまでの練習の成果もあり、とても良いものだったと思います。応援団に入るととても良かったです。来年もぜひ入りたいと思います。

生野の行事は、本当に楽しいなと実感しました。次の文化祭も盛り上がるとういなと思います。

「定期考査を終えて」

N. K.

7 4期の私たちは生野高校に入学して初めての定期考査を受けました。入学して約1カ月半。少しずつ70分授業に慣れてきました。

前日まで追われた提出物を乗り越え、定期考査当日ではすらすら問題が解ける人も頭を抱えながら解答用紙を埋めた人もいたと思います、私自身、とても難しかったと感じました。

考査から1週間後にはほとんどの教科のテストが返却されました。中学生の時にはとったこともない点数をたたきだし、「どうしよう。」と焦りました。しかし、やり直しをしてみると問題集で解いた問題と似ていたり、普段の漢字・単語テストからの出題が多かったりしました。中学生の時は実力でテストを受けることも可能でしたが、高校からは予習・復習はもちろん、どれだけ理解し問題を解いているかということも必要になると感じました。

部活動も本格的になりどんどん忙しくなりますが、次の考査に向けて勉強することも大切だと思いました。文武両道を目標とし、部活動だけでなく勉強にも力をいれていきたいです。



CLUB★News

ソフトボール部

なでちゃん

おはよう。こんにちは。こんばんは。ソフトボール部のなでちゃんです。ソフトボール部は今、2年生4人、1年生4人で活動しています。皆さん気づきましたか。そうです。人数が足りていないのです。何で入部しないのか、不思議なくらいなんですけどね。まあ、人気がありません。

ソフトボールは本当に面白い。「ザ・チームプレー」と言ってもいいくらい仲間意識が高い。だから、先輩後輩問わず仲がいいです。そしてコーチも本当にやさしい。練習後には、アイスを奢ってくれて（嘘）、熱心に指導してくれます（これは本当）。

練習は、日曜日は基本オフで、勉強の両立もできます。友達とも遊びたいし、勉強もしたいし、でも部活もしっかりしたいって思っている人はぜひソフトボール部に来てください！！

「でも、ソフトボールなんか全然知らんし、やったこともないし〜。」って思っているその君！！大丈夫。ソフトボール部のほとんどが初心者からはじまっています。

こんなに楽しくて、面白くて、仲が良くて、入部しやすい部活他にはございません。みんなソフトボール部にレッツゴー！待っているぜ！！

「ハンドボール部」

N・ごま

どうも！ハンドボール部です。今、男女合わせて約50人で活動しています。部員の出身部活は様々で野球部、剣道部、バスケ部、陸上部、吹奏楽部などから入った人がいます。グラウンドの端の20×40mほどのコートで活動しています。

さて、突然ですが、「ハンドボール」をご存知ですか？日本ではそれほどメジャーではないですが、ヨーロッパでは大人気のスポーツで、東京オリンピックではおよそ200の国と地域が参加します。テニスより参加する国と地域は多いのです。また、日本での競技人口も増えてきています。

女子は中央大会に出場しましたが、男子は出場できなかったのも、中央大会出場に向けて一所懸命に部活を頑張っています。

もし、「ハンドボールって何だろう」とか「一度ハンドボールを見てみたい」と思った人は、私たちの練習を見たり、動画を見てみてください。

是非、僕たちとハンドボールをしましょう。

生野高校華道部

C

こんにちは、生野高校華道部です。私たちは2年生二人、1年生二人の計四人で月一回水曜日に活動しています。場所は作法室で未生流という流派の先生に来ていただいています。未生流とは江戸時代の後期から続く歴史ある流派です。部員数があまり多くないので丁寧に教えていただくことができます。活動日数も比較的少ないため、兼部や勉強との両立もしやすいと思います。文化祭などの特別な行事で一人一人異なるお花を生けるときはもちろん、普段のお稽古で同じお花を生けていても、生ける人によって少しずつ雰囲気の違い、とても楽しいです。生けたお花は図書館前に飾っているのでも、ぜひ見に来てください。興味のある方は作法室を覗いていただけると嬉しいです。待ってます！

生物研究部

鳥

こんにちは！生物研究部です。現在、生物研究部は3年生1人、2年生3人、1年生1人で毎週金曜日に生物講義室で活動しています。

生物研究部と言われて具体的にどんな活動をしているのかピンと来ない人も多いかと思いますが、生物を専門的に研究する、、、、なんてそんな難しいことはしておらず、自分がしたいこと・好きなことをするというのがこの部活です。その他にも定期的に飼育している魚、亀、ウーパールーパーの世話をしたり、畑で作物を育てたり、海の水質調査のイベントにも参加したりしています。

動物、魚、鳥、植物、両生類、昆虫…など生物に少しでも興味のある人、全く生物に関する知識は必要ありません。兼部でも大歓迎です（ほとんどの部員が兼部しています）。私達と一緒にまったり活動してみませんか？